
ich danke dir für die ehrlichen worte..ja das schnelle..da hast du recht..aber es ist übelst schwer andere wege
einzuschlagen..aber ich denke man muss es einfach versuchen..zu schnell dreht man sich im kreis das hast
du gut angesprochen und manchmal braucht man einen kleinen schubser..ich versuch es weiter....danke
für's lesen und kommentieren...es macht auf jedenfall mut

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).

1 of 1

Das Salz in der Suppe der Stagnation

Geschrieben am 19.05.2008 von princess of night
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / http://www.dsfo.de

http://www.dsfo.de
http://www.dsfo.de
http://www.dsfo.de
http://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=9743
http://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=9743&mode=full

